

Iberdrola | bp pulse pone en marcha la primera gran estación de recarga ultrarrápida de vehículos eléctricos en Burgos, en el HR Abadesa (Villarce)

- La instalación cuenta con ocho puntos de carga, dos de 350 kW y seis de 150 kW, que permitirán la carga simultánea de ocho vehículos
- El complejo hotelero y de restauración Abadesa, propiedad de Villarce, en Villagonzalo Pedernales, se convierte en un enclave estratégico para los viajes hacia el norte de la península ibérica
- La compañía cuenta en Castilla y León con 54 puntos de carga operativos de más de 100 kW

Burgos, 4 de abril de 2024. Iberdrola | bp pulse ha puesto en marcha la primera gran estación de recarga ultrarrápida para vehículos eléctricos de Burgos, ubicada en el complejo hotelero y de restauración Abadesa, propiedad de Villarce, en Villagonzalo Pedernales, un enclave estratégico para los viajes hacia el norte de la península ibérica. La nueva instalación cuenta con ocho puntos de carga (dos de 350 kW y seis de 150 kW), que posibilitan la carga simultánea de ocho vehículos. Considerando un día completo a pleno rendimiento, esta estación podría dar servicio a más de 700 vehículos.

El *hub* se enmarca en el acuerdo de colaboración de Iberdrola | bp pulse con el fabricante de automóviles Porsche para el despliegue de la recarga ultrarrápida en España y Portugal, y sus puntos de carga permiten obtener una autonomía de hasta 400 kilómetros en solo unos minutos¹.

Al acto de inauguración ha acudido la alcaldesa de la localidad burgalesa de Villagonzalo Pedernales, Purificación Ortega; el delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Burgos, Roberto Saiz; el CEO del grupo Villarce, Óscar de la Cal; el delegado de Iberdrola en Castilla y León, Miguel Calvo; el Head of Charging Network & Smart Mobility de Porche Ibérica, Benjamin Bartsch, y el director general de Iberdrola | bp pulse, Pablo Pirles, quien ha explicado el funcionamiento de la infraestructura y ha presentado la red de recarga eléctrica de Iberdrola | bp pulse.

¹ La autonomía real puede variar según el vehículo, el tipo de batería y el estilo de conducción, entre otros.



Con esta nueva instalación, **Iberdrola | bp pulse amplia su presencia en Castilla y León, donde ya cuenta con un total de 54 puntos de recarga de más de 100 kW operativos**, y donde su despliegue de infraestructura de potencia rápida y ultrarrápida sigue creciendo con proyectos en diferentes municipios de la región en vías de alta capacidad, estaciones de servicio y entornos urbanos.

El delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Burgos, Roberto Saiz, ha destacado que "infraestructuras como esta contribuyen a mejorar la vida de las personas, facilitando los recursos necesarios para un transporte más eficiente".

El director general de Iberdrola | bp pulse, Pablo Pirles, ha afirmado que, con la puesta en marcha de este *hub*, "reforzamos nuestro compromiso con el avance hacia una movilidad sostenible, ampliando significativamente la red de estaciones de carga ultrarrápida. Este esfuerzo garantiza que la infraestructura esencial esté accesible en áreas clave, como la recién establecida en Burgos, un enclave estratégico para unir el norte y el centro de la península. Nuestro objetivo es facilitar una experiencia de usuario optimizada para los propietarios de vehículos eléctricos actuales y proporcionar un fuerte incentivo para aquellos que consideran la transición".

A su vez, esta inauguración se enmarca en el plan estratégico de la nueva compañía, fruto de la alianza entre Iberdrola y bp pulse, que inició su actividad el pasado 1 de diciembre. Su objetivo es favorecer el acceso de toda la ciudadanía a una infraestructura de recarga rápida y ultrarrápida y ayudar así a eliminar una de las principales barreras para el despegue definitivo del vehículo eléctrico. Para ello, la empresa tiene previsto invertir 1.000 millones de euros y desplegar 5.000 puntos de recarga pública rápida y ultrarrápida para el año 2025 y 11.700 para 2030. Todos ellos con energía 100% renovable, a través de certificados de garantía de origen.

Sobre Iberdrola | bp pulse

Iberdrola | bp pulse es el resultado de una alianza estratégica 50:50 entre ambas compañías para liderar el despliegue de la infraestructura de recarga pública rápida y ultrarrápida para el vehículo eléctrico en España y Portugal.

Con una inversión asociada de 1.000 millones de euros, Iberdrola | bp pulse se ha fijado la meta de alcanzar los 11.700 puntos de recarga rápida y ultrarrápida operativos en 2030, con los que prevé dar servicio a todos los conductores de vehículo eléctrico. La compañía busca así democratizar el



acceso al vehículo eléctrico y favorecer la transición hacia un modelo de movilidad más sostenible a través de la implementación y puesta en marcha de una red de recarga extensa, innovadora y moderna.

https://chargingtogether.es/

Para más información:

<u>iberdrola-bppulse@kreab.com</u>

Iratxe de la Cámara | 653 37 32 68

Marta Zaballos | 653 57 69 48